

## DIALOGisch - Aller anfang ist ... cool mit Social Media

Wir haben den Bezug zum täglichen Essen verloren. Gerade die Landwirtschaft hat in den letzten Jahren oft vergessen, ihre Geschichten so zu erzählen, dass sie ankommen. Mit der Seminarreihe „DIALOGisch - Im Netz über Landwirtschaft reden“ wird die Brücke zur Gesellschaft neu gebaut, denn mit digitaler Kommunikation kann die Landwirtschaft vieles erreichen.

Ihr wollt über eure Landwirtschaft reden, mit eurem Thema ehrlich begeistern und Menschen erreichen? Dafür möchtet ihr unsere Sozialen Medien perfekt einsetzen? Ihr wollt lernen, wie ihr Inhalte für digitale Medien so aufbereitet, dass sie bei eurer Zielgruppe ankommen? Dann seid ihr genau richtig! Wenn wir gemeinsam für Landwirtschaft begeistern und Bewusstsein schaffen wollen, müssen wir im Dialog bleiben. Nur dann können wir eine Brücke bauen - von der Gesellschaft hin zu den Bäuerinnen und Bauern. Wie könnte das besser funktionieren als direkt von und mit motivierten Bäuerinnen und Bauern gemeinsam mit der Kraft von digitaler Kommunikation?

„Aller Anfang ist... cool und leiwand“ - Was du immer schon über Social Media wissen wolltest

Hier bist du richtig, wenn Folgendes zutrifft

- Du interessierst dich grundsätzlich für Social Media?
- Du willst, deine Landwirtschaft via sozialer Medien kommunizieren?
- Du willst eine Expertin endlich alles zu diesem Thema befragen?
- Du willst dich mit Gleichgesinnten austauschen?

## Information

<b>Kursdauer:</b>	8 Einheiten
<b>Kursbeitrag:</b>	45,00 € Teilnehmerbeitrag gefördert
<b>Fachbereich:</b>	Persönlichkeit & Kreativität, Gesundheit und Ernährung, EDV und Informationstechnologie
<b>Zielgruppe:</b>	Bäuerinnen und Bauern, die Social Media verstärkt zur Kommunikation mit der Gesellschaft einsetzen möchten. Modul 1 richtet sich an AnfängerInnen der digitalen Kommunikation.

## Verfügbare Termine